

Alcaldesa de Alhué: seguridad municipal comenzará a operar desde el 2 de abril

Description

En las dependencias del Salón Municipal se realizó una nueva sesión del Consejo de Seguridad Comunal de Alhué, con el objetivo de fortalecer las estrategias de prevención del delito en la comuna, indicó prensa del Municipio.

El encuentro, que fue presidido por la alcaldesa Marcela Chamorro Macías, contó con la participación de la concejala Nancy Cerda; el jefe de la Brigada de Investigación Criminal de la PDI de Melipilla, subprefecto Gerardo Raventos; el sargento de la Tenencia de Carabineros de Alhué, Pedro Riquelme; el director de Seguridad Comunal, José Araus; el director del Departamento de Salud, Flavio Quintana; la directora del Departamento de Educación, Jessica Ponce; el encargado de la Oficina Municipal de Emergencias, Víctor Hugo Guzmán. También estuvo presente la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Alhué, Carolina Donoso, entre otros asistentes, señaló el medio.

De igual forma, en la jornada asistió de forma especial el director regional del Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (SENDA), Eduardo Barros, quien dio cuenta del Modelo de Gobernanza para la implementación de una Política de Drogas de esta entidad.

Esta iniciativa tiene como foco prevenir el consumo de drogas, pero también abordar las consecuencias sociales y sanitarias, haciéndose cargo de las desigualdades que genera el uso de sustancias en las poblaciones con mayores niveles de vulnerabilidad.

Por otra parte, la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías destacó que desde el 02 de abril comenzará el trabajo preventivo de los patrulleros municipales, quienes recorrerán todos los rincones de nuestra comuna para mantener la seguridad y prevenir la delincuencia.

Además, el martes 01 de abril se llevará a cabo una capacitación para los patrulleros municipales, enfocada en el uso de vehículos de emergencia, promoviendo la seguridad vial y prácticas de conducción responsable.

Cabe recordar que el pasado 17 de marzo, el OS14 de Carabineros realizó una capacitación a este nuevo equipo, con el objetivo de dotarlos de conocimientos clave sobre normativas y leyes vigentes.

Asimismo, el director de Seguridad Comunal, José Araus, dio cuenta del trabajo desarrollado durante este mes, como es la corrección de algunas cámaras de televigilancia del sector Hijuelas de Polulo; la adquisición de ropa corporativa para futuros funcionarios de Seguridad, entre otros puntos.



En tanto, representantes de Carabineros presentaron estadísticas delictuales a nivel comunal, proporcionando un análisis detallado de la situación de seguridad en Alhué.

Por último, la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, Carolina Donoso, expuso las principales inquietudes y requerimientos recopilados desde las distintas juntas de vecinos de la comuna, con el fin de seguir fortaleciendo el trabajo en materia de seguridad, como es instalación de reductores de velocidad en algunas localidades, reclamos por aumento de basura en las calles y casos de abigeato.

El Maipo/Imagen Municipalidad de Alhué

Date Created Abril 2025

